



“LA EMICCH POR UN MUNDO EN ARMONÍA”

El cambio climático y el calentamiento global constituyen el talón de Aquiles del mundo moderno, tema expuesto en múltiples escenarios por profesionales, científicos de infinidad de centros de investigación que auguran catastróficos fenómenos que golpearán la humanidad en los años venideros, como una realidad evitable para el futuro de la vida en la tierra. La desorganización de nuestras producciones, la tala de árboles, el tratamiento de los residuales y la falta de mesura son en gran medida problemas crecientes que provocan el desequilibrio en nuestro planeta, propiciando la desertificación, erosión, inundaciones, tormentas tropicales que atraviesan nuestros territorios sembrando brechas de destrucción y deforestación.

Infinidad de esfuerzos realizan diferentes organizaciones para preservar la vida y el equilibrio medio-ambiental en el planeta tierra y Cuba no está exenta de esta problemática. Dentro de la “Estrategia Ambiental de la Provincia Ciudad de La Habana” se encuentra el trabajo en la disminución de su impacto mediante el cual diferentes organizaciones en nuestra ciudad trabajan para su disminución. Entre *“los principales problemas ambientales identificados aparecen los relacionados con el deterioro, el saneamiento de las condiciones ambientales en los asentamientos humanos; incidiendo sobre la calidad de vida y la salud de la población; así como los problemas de la deforestación que afectan en gran medida la erosión de los suelos, en especial las áreas de las cuencas hidrográficas y la calidad de los ecosistemas costeros...”*¹

Los motoristas cubanos ponemos nuestro “humo” en el proceso de contaminación ambiental, los residuos de los carburantes son otros de nuestros aportes, unido al ruido de nuestras viejas damas; a pesar de ello, la Federación Internacional de Motociclismo (FIM), la Unión Latinoamericana de Motociclismo (ULM) a la que pertenecen importantes personalidades del motociclismo cubano establecen normativas en sus reglamentos deportivos para desarrollar mecanismos de control y supervisión en los eventos en aras de disminuir el impacto medio-ambiental mediante un proceso de seguimiento a estas actividades en cada nación.

En el marco de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, establecido desde el 5 de Junio 1972 por las Naciones Unidas, la **Escudería de Motores Ingleses Clásicos de Ciudad de La Habana (EMICCH)** proyecta unirse al plan iniciado por el **Club Enduro, de El Salvador** y contribuir al proyecto de forestación y limpieza de la Cuenca del Almendares y el cuidado del Medio Ambiente. Estableciendo que a partir de su aprobación en el año 2008 este punto pasará a formar parte de uno de los acápite de nuestro Reglamento.

¹ Tomado de www.medioambiente.cu Estrategia Ambiental de la Provincia Ciudad de La Habana.

Invitamos a los motoristas y pilotos cubanos a unirse al programa de actividades "La EMICCH por un mundo en armonía" y la celebración de los eventos en saludo al Día Mundial del Medio Ambiente, el cual tendrá las siguientes fechas:

1. Recorrido inaugural de la caravana de motoristas el 31 de mayo del 2008 desde el Bosque de La Habana hasta "La Piragua", Malecón habanero 4:30 p.m. y firma del **Libro de Compromisos** en el "Circuito de la Fama" por los pilotos cubanos que quieran formar parte del mismo.
2. Limpieza y reforestación de la cuenca del río Quibú, Municipio Playa, por el Campeonato Nacional de Motociclismo el día 10 de agosto del 2008 a las 10:00 a.m.
3. Recolección de desechos no degradables el día 20 de julio del 2008 en el Río Almendares 10:00 a.m.
4. Exposición, debate y limpieza de Río Cristal con los pioneros, maestros de la Escuela Antonio Sánchez el día 3 de octubre del 2008 a las 10:00 a.m.
5. Recogida de desechos, limpieza de la costa del complejo turístico Neptuno-Tritón y Brindis en la cafetería, el día 8 noviembre del 2008 4:00 p.m.
6. Clausura y entrega de reconocimientos 4:30 p.m. en "La Piragua", Malecón habanero el día 27 de diciembre 2008 por José Peón Comisionado de Motociclismo de Ciudad de La Habana, Presidente de la Unión Latinoamericana de Motociclismo en el área de la velocidad.

Exhortamos a todos los pilotos cubanos a participar en el cuidado constante de nuestro Medio Ambiente, participando en la limpieza de nuestra bella ciudad desde cada barrio, e invitamos a todos los clubes a sumarse a esta iniciativa de partes de los integrantes de la EMICCH.

Por: Onelio García Pérez

Visto Bueno:

José Peón Pérez

Comisionado de Motociclismo de Ciudad de La Habana

Presidente Comisión de Velocidad de la Unión Latinoamericana de Motociclismo

Lázaro William González

Presidente EMICCH

Tel. (53-7) 262 6637 / 2041543, 46 y 48

Osmin Gato Álvarez

Vicepresidente EMICCH

Tel. (53-7) 206 0735

Onelio García Pérez

Contenidos / Web / Boletín

Boletín: http://motosclasicascuba.havanatrends.com/boletin_emicch

Sitio Web: <http://motosclasicascuba.havanatrends.com/>

Correo electrónico: motosclasicascuba@havanatrends.com